

## Starlink realiza prueba de mensajería satelital en Diego de Almagro

Chile se ha convertido en el primer país de Hispanoamérica en realizar una prueba técnica de mensajería satelital con el servicio Direct to Cell de Starlink, gracias a la colaboración entre Entel y SpaceX. Esta prueba se llevó a cabo en Diego de Almagro, donde no hay cobertura de telecomunicaciones. El servicio está diseñado para mejorar la conectividad en zonas aisladas, permitiendo la conexión directa de teléfonos móviles a los satélites, incluso sin red terrestre. En esta etapa inicial, los usuarios solo podrán enviar y recibir SMS, pero se espera expandir los servicios a datos limitados y llamadas de voz.